



今年度の重点目標：自立した学びとかかわりを身に付けた子供の育成

自分を大切に、相手も大切に

早いもので、1学期の学校生活もあと一月となりました。

新型コロナウイルス感染予防と熱中症対策をとりながら、子供たちは、ひと・もの・ことと「かかわり」ながら学んでいます。

このような中、給食時間の放送で、子供たちが人権作文を発表しました。「自分を大切に」「相手も大切に」する「優しい心」に満ちあふれた素敵な作文ばかりでした。

御家庭におかれましても、体調管理に一段と留意され、子供の笑顔が一段と輝くよう、御理解と御協力をよろしくお願いします。



4年生発表

「I am OK. You are OK.」の構えで

OKとは「安心している」「愛されている」など存在を肯定する、OKでないとは、「何をやってもダメ」「自己実現できていない」など存在を否定するということを意味します。

そして、I am OK（私はOKである）とは、「あるがままの自分を受け入れる」「自分を許す」、You are OK（あなたはOKである）とは「人の価値を認める」「尊重する」といった立場のことを指します。

自分の価値と他人の価値を認め、様々な問題の解決にあたって、「一緒にやってみよう」という姿勢でのぞむ環境で「I'm OK. You're OK.」の構えは育まれるものです。

オンライン小小交流

タブレット端末を使いオンラインで、玄海東小学校・地島小学校との交流を行っています。

6年生は、国語科の学習でつくった短歌を紹介し合ったり、修学旅行に向けて「合同平和集会」の予行練習や自己紹介を行ったりしています。5年生は、10月の合同宿泊学習に向けて、学校自慢や自己紹介などを行いました。なかよし学級でも、玄海東小学校と自己紹介をしました。

学校間の距離は離れていますが、すぐに打ち解け合える子供たちです。



6年生交流



5年生交流

安全な登下校

先日、千葉県で下校中の5名の児童が死傷するという大変痛ましい交通事故が起きました。校区内の通学路にも、

- 歩道がないところ（路側帯を歩いている）
- 道幅が狭いところ
- 見通しの悪いところ
- 交通量の多いところ

などがあります。

学校でも指導していますが、御家庭でも今一度、通学路の安全について、お子さんと話し合っ御確認ください。特に、「ここは、危ない。」「あの車、スピードが出ていて、危ないかも。」といった周囲に気を配り「危険を察知する力」は大切です。

なお、危険箇所については、行政にもお願いはしているところです。大人の安全運転についてもこれからも気をつけましょう。



7月の行事予定

状況によって変更する場合があります。

日	曜	行 事	日	曜	行 事
2	金	クラブ活動（4～6年）	14	水	あいさつ運動（1・6年）
5	月	納金日 菊学習（3～6年） ALT	15	木	修学旅行（長崎方面：6年）
9	金	学校の日 学習参観・学級懇談 書写指導（3～6年）	16	金	修学旅行（長崎方面：6年）
12	月	ほしむし（読み聞かせ） あいさつ運動（2・5年）	19	月	ストーリーテリング（1・2年） 給食終了 大掃除
13	火	ブルガリア選手団交流会 （6年：オンライン） あいさつ運動（3・4年）	20	火	終業式
			21	水	夏季休業日（～8/26）

※ 延期していた「あいさつ運動」を12～14日の3日間行います。8時から8時10分までです。小学校正門内「あいさつ通り」で、気持ちのよいあいさつで一日が始まりますよう御協力をお願いいたします。

ミニ学習参観・学級懇談会について【7月9日（金）】

先日お知らせしておりましたとおり、感拡大染防止を図りながら、学習参観と学級懇談会を行います。

- 1 事前の検温
- 2 手指消毒
- 3 マスク着用
- 4 一家庭1人まで
- 5 会話は控えて
- 6 参観時間は、短めに
- 7 2m程度の間隔（「アイーダ」ソーシャルディスタンス）

の御協力をお願いします。体調が悪い方は、出席をお控えください。

尚、3年生は担任が出張のため、懇談会は行いません。何かありましたら御連絡ください。